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REQUERIMENTO          /2015 

  
 
 

Requer informações quanto aos 
serviços oferecidos a população 
referente aos animais no município 
de Santa Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 

 

 

CONSIDERANDO que, sabemos da grande necessidade dos 
cuidados dos animais que aparentemente estão doentes e abandonados na 
rua,  

 
 

        CONDIDERANDO que, o número de animais abandonados no 
município está crescendo muito,  

     

        CONDIDERANDO que, os munícipes que encontra estes animais 
próximos de sua residência não podem adotá-los.  

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

  
 
 
1 – Qual o procedimento que o setor tem para oferecer aos animais? 
 
 
 
2 – O que é de competência da Zoonose quanto aos animais 

abandonados? 
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(Fls. 2 – Requerimento nº             /2015) 
 
 
 
3 – Qual o procedimento necessário do munícipe, quando deparado 

com tal situação?  
 
 
5 – Outras informações que julgar necessária 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Novembro de 2015. 
 
 
 
 
 

Antônio Carlos de Souza 

Antônio da Loja 
-vereador- 


